



Jeune commerçant ayant tout perdu dans un accident

Bonjour, je jeune commerçant ayant qui a tout perdu dans un accident sur l'autoroute, l'assurance ne veut estime que j'ai fait de fausses déclaration, je me retrouve à zéro rempli de dettes surtout à la société d'autoroute qui a dépanné mon Food Truck je sollicite un élan de solidarité afin que je puisse régler mes dettes à la société d'autoroute.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/z123Lt2J>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Mouhammed Samba